
日時

会場

【協議内容】

次回の会議日程

２月２２日（火）１５時～

①学校の様子について

松庵小学校　会議室

　・本CSの活動を知らせる広報誌の内容について検討

　・オミクロン株の急増により様々な予定の変更を余儀なくされているが、できる範囲で対応すべく工夫を。

①学校運営協議会の広報について

③学校評価について

　・与えられた質問文だと当校が行っているインクルーシブ教育や指導の個別化が当てはまらない部分がある。
　　質問内容のブラッシュアップを働きかける必要もあるのではないか。

②教育調査の結果及び学校関係者評価について

　　→委員構成が変わったため委員紹介をメインにし、５月ごろの発行を目指す。

　・年末は低学年も「良いお年を！」と挨拶して帰っていき、新学期もニコニコして登校してきた。
　　子どもたちはこれまで通り落ち着いて学校生活を送っている。

　・保護者が学校に来る機会が大幅に減っている中でどのように伝えるか、工夫が必要。

　・自己肯定感が引き続き向上しており、挨拶が増えたり、学校がきれいになったり、保健室利用が減ったり
　　（落ち着いている証）と顕著な変化が見られる。

傍聴者人数

会議内容（次第順）

主な意見

①学校の様子について　地域協働推進担当より

【報告事項】

出席者（学校）

山口校長　與川会長　鎌田職務代理　佐々木委員
出席者（委員）

源関委員　花井委員　松本委員　吉井委員　新川委員

西村主幹教諭　柴田教務主幹　爲田生活主幹　中川研究主幹

０名

①学校運営協議会の広報について

②教育調査の結果及び学校関係者評価について　教務主幹より

【報告事項】

③学校評価について　教務主幹、生活主幹、研究主幹より

【協議内容】

学校運営協議会会議録

開催日時

開催場所　

令和４年１月１８日(火)１５時～１６時３０分

松庵小学校　会議室

https://azukichi.net/season/month/january0128.html

